

## Mort d'El Hacen Diarra : L'Union Syndicale Solidaires exige vérité et justice

**Solidaires condamne avec la plus grande fermeté la violence de l'interpellation qui a conduit à la mort d'El Hacen Diarra, décédé au commissariat du 20<sup>e</sup> arrondissement de Paris dans la nuit du 14 au 15 janvier.**

Une nouvelle fois, un homme racisé est mort entre les mains des forces de l'ordre dans des conditions suspectes : c'est inacceptable. Cela rappelle l'affaire de Lamine Dieng, mort aussi à cause de violences policières lors d'un plaquage ventral dans un fourgon durant son interpellation en juin 2017.

Solidaires adresse tout son soutien et ses condoléances à la famille, aux proches d'El Hacen Diarra et aux résident·es du foyer des Mûriers. Une fois encore, ce drame fait suite à un contrôle au faciès et s'inscrit dans la continuité des violences policières qui frappent principalement les personnes racisées et précaires.

Solidaires exige :

- l'ouverture immédiate d'une enquête indépendante qui ne soit pas confiée à l'IGPN
- la fin de l'impunité pour les policiers auteurs de violences
- une réparation à la famille de la victime
- la fin des contrôles sur critères racistes

Aux côtés de la famille et des organisations mobilisées, l'Union syndicale Solidaires restera pleinement engagée pour la vérité et la justice.

**Pas de justice, pas de paix.**

**Détruisons le système raciste.**

à Paris, le 20 janvier 2026

